

# *Les universités au service du développement durable*

---



La Havane, 13 février. (RHC).- [José Ramon Saborido](#), ministre cubain de l'Enseignement supérieur, a souligné ce lundi à La Havane que les universités doivent s'inscrire dans les efforts qu'exigent les objectifs du développement durable.

A l'inauguration hier du congrès académique Université 2018 qui rassemble quelque 2 mille délégués de 60 pays, José Ramon Saborido a donné une conférence magistrale.

Il s'est référé en particulier à l'impact qu'a eu sur l'Amérique Latine et en particulier sur Cuba la réforme universitaire de Cordoba.

Il a souligné que les idées de transformation de l'enseignement supérieur et l'imbrication dans le développement social gardent toute leur actualité au XXIe siècle.

«Être fidèle à ce legs exige de l'université une imbrication profonde dans le développement durable sur les plans social, économique et environnemental comprenant la réduction de la pauvreté et des inégalités dans notre région. Les politiques publiques doivent soutenir ces projets et rendre propice la participation active de l'université.»

Les travaux du congrès Université 2018 ont commencé ce matin au Palais des Congrès de La Havane. 19 commissions abordent des questions liées au rôle des universités en tant que moteur mobilisateur du potentiel humain pour le développement des peuples.

Dans des déclarations au journal Granma, Henning Jensen Penington, président de l'Union des universités de l'Amérique Latine et des Caraïbes, a signalé que la rencontre permettra de nouer des alliances internationales croisées afin de consolider les liens entre les pays de la région et de créer ainsi une nouvelle géopolitique académique internationale.

Source: [Granma](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155067-les-universites-au-service-du-developpement-durable>



**Radio Habana Cuba**